

Donnerstag, 28. April 2022, Frankenberger Allgemeine / Lokales

VdK stellt Defibrillator in Allendorfer Bank auf



Der VdK-Ortsverband Allendorf/Eder hat von der Frankenberger Bank als Sachspende einen Laien-Defibrillator bekommen. Das kleine Gerät, das bei Herzstillstand Lebensretter sein kann, ist im Eingangsbereich der Bankfiliale in Allendorf für jedermann rund um die Uhr an sieben Tage in der Woche erreichbar. Weil der plötzliche Herztod jeden treffen kann – unabhängig von Alter und Fitness – und eine der häufigsten Todesursachen in Deutschland ist, spendet die Bank seit einigen Jahren diese rund 2000 Euro teuren Lebensretter an Vereine und Organisationen in ihrem Geschäftsgebiet. „Wir haben das Angebot der Bank gerne angenommen und haben jetzt mitten in Allendorf diesen Lebensretter zu Verfügung. Darüber werde die umliegenden Einrichtungen und Geschäfte auch informieren“, sagte VdK-Vorsitzender Reinhard Kahl (rechts) – hier im Bild mit (von links) Tanja Schlosser, Mario Seitz (beide Bank), Rositta Krämer und Margret Mankel (VdK) und Geschäftsstellenleiter Detlef Kroh. Foto: willi arnold